
令和６年度第 1 回南多摩健康危機管理対策協議会 

議事要旨（書面開催） 

 

 

１ 開催方法 

  南多摩健康危機管理対策協議会に対し、書面により報告事項等を通知し、御意見を意見照会シート

に記載いただき、提出を依頼。 

 

２ 開催期間 

  令和６年７月８日（月曜日）から８月２日（金曜日）まで 

 

３ 議題 

（１）会長の選任について 

（２）情報伝達訓練について 

（３）南多摩健康危機管理対策協議会設置要綱改正について（報告） 

 

４ 意見のとりまとめについて 

  別紙のとおり（委員３９名のうち、回答３９名） 
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議題２．情報伝達訓練について【資料１】

議題１．会長について

　桂川委員を会長に選任することについて

異議なし 名

意見あり 名

主な意見 事務局より

具体的に訓練について分析できたことで課題が抽出できてよかったと思う。
今後さらに実際の場面を想定して災害に備えていくことが重要だと思う。

今回の訓練を通じ抽出できた課題等も踏まえ、災害や健康危
機管理事案に備えていきます。

また、訓練を通じ、電子メールの確認状況等が各委員の所属
機関により様々であることも確認できました。
今後は、今回の結果や御意見も踏まえ、より迅速かつ的確に
情報伝達ができるよう連絡方法や内容を再考します。

引き続き、健康危機発生時に速やかに関係機関間で連絡調
整ができるよう本協議会で作成しております「連絡窓口一覧」
の更新に御協力いただきますようよろしくお願いいたします。

連絡方法がメールとファクシミリとなっているが、ショートメール、ライン等、携帯電話を用いる
ルートもあるとありがたい。

令和６年７月２日付で国の「新型インフルエンザ等対策政府行動計画」が全面改定されまし
た。概要は下記URLに掲載されています。
これに基づき国の新型インフルエンザ等対策ガイドラインも改定予定とのことですので、この場
を借りて情報共有させていただきます。
　https://www.caicm.go.jp/action/plan/files/influenza_plan_summary.pdf

情報共有のため、今後も継続してほしい。

市のメールが個人宛となっていないため、メールに気付かず遅くなった。
内部でメールへの対応について考える必要があると思っている。

当院は病院代表メールが連絡先となっており、常にログインしてタイムリーにメールを確認する
のが難しく、即時にメールに気が付くことができなかった。FAXとメールの併用や代表メールと
担当者宛メールなど複数にご連絡をいただけると確実だと思われる。（担当者が不在の場合
もあるため）

今回の情報伝達訓練は、事前に連絡を受けていたため、比較的早い回答ができたと考える
が、実際の事案では、同様にできるかは難しい面もあるかと思う。特にメールのみでは気が付
かない場合もあるかと思うので、直接電話連絡をいただき、詳細についてはメールで送付する
等の対応が必要であると感じた。担当者不在の場面もあると思うので、手間はかかるとは思う
が、電話連絡をいただく方が確実ではないかと思料する。

予め日時連絡があったが、返信がなかったところがあったのは意外だった。
訓練内容を信じて翌日のWeb会議の準備を一瞬してしまった。

その他、健康危機管理に係る意見や共有事項等について

主な意見 事務局より

意見なし 名

別 紙


